

# SOGA HOT LINE

～蘇我運輸区分会情報～

2018年11月26日 No.1  
JR東労組蘇我運輸区分会  
発行 者：平 貴士  
編集 者：情 宣 担 当

## 「第31回定期大会」開催!!



2018年度 JR東労組蘇我運輸区分会 執行委員体制

役職名	氏名
執行委員長	平 貴士
執行副委員長	桑嶋 宏介
執行副委員長	門山 俊一郎
執行副委員長	児島 伸幸
執行副委員長	高橋 宏紀
書記長	加藤 光一
執行委員	水野 政行
執行委員	中村 裕幸
執行委員	福田 祐也
執行委員	畠山 勉
執行委員	高橋 宏行
執行委員	福原 大
執行委員	永嶋 裕樹
執行委員	齊藤 和史
執行委員	関川 健
執行委員	伊藤 慶二
会計監査	中村 亮介
会計監査	鈴木 健一



退任された、大野秀治さんお疲れさまでした!

2018年11月21日、蘇我運輸区講習室において、JR東労組蘇我運輸区分会「第31回定期大会」を開催し、過半数の組合員が結集し、門山議長の采配で成功裡に終了しました。当日はご来賓として、本部より加藤書記長・長谷業務担当部長、地本より鶴ノ澤書記長、支部より生田執行委員長の他、鴨川運輸区分会大川委員長、千葉運輸区関委員長、佐倉運輸区分会加瀬副委員長・白井書記長、東京電車区分会森下副委員長にご参加していただきました。大会発言では、中央本部への年末手当交渉に対するお礼や質問に続き、乗務員勤務制度に対する意見、安全問題、設備改善要求、レク・サークル活動の要望、労働組合の必要性や私が東労組に残っている理由等15名から発言をいただき、特に「18春闘以降同期が脱退して不安だったが今日の大会で多くの先輩や仲間がいて心強い」との声や、「本人希望を無視した強制転勤」を余儀なくされた先輩からの発言があり、今後ライフサイクル制度のあり方や安全を脅かす強制転勤には明確に反対することを確認し大会方針に肉付けがされました。

18春闘については方針の誤りを認め、今後は前を向いて歩み、組合員の声から運動を推し進めていくことを確認しました。なお、一部管理者等による「不当労働行為」と捉えざるを得ない事象については集約を行い団体交渉を行い明らかにし、組合員・元組合員の安心と再加入に取り組んでいきます。大会終了後は、引き続き多くの組合員と来賓の参加で懇親会を盛大に行いました。

組合員の声をもとに新体制で1年間がんばります!! よろしくおねがいします!!